



## 5 Profesional Film Yahudi Menentang Pidato Jonathan Glazer dalam Film 'Zone of Interest' – Apa Pendapat Anda?

### Description

Para profesional Hollywood yang berlatar belakang Yahudi menandatangani surat yang mengutuk pernyataan kritis terhadap Israel yang disampaikan oleh sutradara Jonathan Glazer ketika menerima Oscar untuk filmnya tentang Holocaust, "The Zone of Interest." Dilaporkan bahwa lebih dari seribu tanda tangan telah dikumpulkan pada hari Selasa sebagai penolakan atas ucapan Glazer yang mengecilkan peran Israel dalam konflik saat ini.

#### Kritik Terhadap Pidato Glazer

Dalam pidato penerimaan Oscar, Glazer menekankan bahwa filmnya bukan untuk menunjukkan apa yang dilakukan pada masa lalu, melainkan untuk mencerminkan apa yang dilakukan saat ini. Namun, para penandatangan surat menyatakan bahwa Yahudi tidak ingin Holocaust dan kebanggaan mereka dicaplok oleh pembahasan tentang pendudukan Israel.

#### Penolakan atas kritik tersebut

Surat terbuka yang ditandatangani oleh ratusan profesional Hollywood Yahudi menegaskan bahwa Israel tidak menargetkan warga sipil, melainkan Hamas. Mereka menuduh ucapan Glazer memberi legitimasi pada kebencian anti-Yahudi yang berkembang di dunia.

#### Kontroversi dan Tanggapan

Ucapan Glazer, yang merupakan salah satu penampilan yang langka yang membahas konflik tersebut di acara penghargaan, pertama-tama mendapatkan tepuk tangan kemudian kritik. Beberapa laporan awal terlihat mengutip Glazer dengan cara yang membuatnya terlihat seperti menolak kebanggaan Yahudinya, namun dalam konteks sebenarnya, ia menolak bahwa kebanggaan Yahudinya dicaplok oleh pendudukan.

#### Isu Seputar Penggunaan Kata "Pendudukan"

Penggunaan kata "pendudukan" dalam konteks Israel memicu ketegangan, karena dapat merujuk

pada kendali Israel atas wilayah Tepi Barat dan blokade Gaza. Surat terbuka tersebut menyatakan bahwa penggunaan kata tersebut menyimpang dari sejarah yang mengakui Israel sebagai negara oleh Perserikatan Bangsa-Bangsa.

## Ringkasan

Ratusan aktor, produser, dan orang lain di industri film Yahudi menandatangani surat yang mengecam komentar kritis terhadap Israel yang disampaikan oleh sutradara Jonathan Glazer saat menerima Oscar untuk filmnya tentang Holocaust, "The Zone of Interest." Glazer sendiri adalah seorang Yahudi. Surat itu mengkritik pidato Glazer dan menuduhnya memberikan legitimasi pada kebencian anti-Yahudi di seluruh dunia. Bagaimana pendapatmu tentang kontroversi ini? Apakah kamu setuju dengan isi surat tersebut atau pendapat Jonathan Glazer? Tulis di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark